

Fecha: 07-01-2026
Medio: Hoy x Hoy Concepción
Supl.: Hoy x Hoy Concepción
Tipo: Noticia general
Título: Dueño de casa fue golpeado en un turbazo en Maipú

Pág. : 6
Cm2: 155,6

Tiraje:
Lectoría:
Favorabilidad:

Sin Datos
Sin Datos
No Definida



Los ladrones sacaron el auto derribando el portón.

Dueño de casa fue golpeado en un turbazo en Maipú

Los delincuentes se robaron el vehículo de la familia y habrían realizado tiros al aire.

Una familia fue amenazada con armas de fuego durante un turbazo registrado en Maipú, donde un grupo de delincuentes golpeó al dueño de casa y robo un vehículo.

Cerca de la medianoche de ayer una pareja y su hija de seis años se encontraban en el living de su casa, ubicada en calle Los Ministros con Las Rosas, hasta donde llegaron al menos seis antisociales, quienes forzaron la puerta de ingreso y luego las ventanas de la vivienda.

Al percatarse de ello la mujer y su hija se escondieron en el baño y los delincuentes abordaron al dueño de casa, a quien golpearon con la empuñadura de su

pistola para luego romper la puerta del baño y amenazar a las otras dos víctimas.

Los ladrones sustrajeron dos llaves de la camioneta de la familia, en la cual escaparon en dirección desconocida derribando el portón de acceso.

El dueño de casa fue trasladado a la Clínica Indisa para constatar las lesiones que sufrió en el cráneo debido durante el atraco.

Vecinos aseguraron que uno de los delincuentes realizó disparos al aire durante el robo, lo que está siendo investigado por la Brigada de Robos de la PDI, que ayer realizaba diligencias para dar con los asaltantes.